

Beim Tauziehen auf dem Dahlheimer Spielplatz machten die großen und kleinen Kinder mit.

ARBEITSKREIS SPIELPLATZ DAHLHEIM

Riesenspaß beim alljährlichen Kindervergnügen

DAHLHEIM ■ Großen Spaß hatten die Einwohner und die aus den Nachbarorten gekommenen Kinder beim diesjährigen Spielplatzfest am Sonntagnachmittag auf dem Spielplatz in Dahlheim. Ins Leben gerufen wor-

den war das Fest vor sechs Jahren nach der Restaurierung der damals arg heruntergekommenen. Bei dieser Gelegenheit war auch der "Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim" gegründet worden.

Zu der jährlichen Veranstaltung für die Kinder wird getobt, und es werden Wettspiele angeboten. Am Sonntag standen für die Drei- bis Zehnjährigen Tauziehen, Nageln, Luftballonwerfen und Sackhüpfen an.

Volker Kullmann, der Sprecher des Arbeitskreises, wies darauf hin, daß außerdem in jedem Jahr ein Nikolausfest und ein Laternenumzug für die rund 30 Kinder des Ortes organisiert wird. (zpy)

(Foto: Siebert)

Quelle: Mündener Allgemeine (HNA) 16.06.1999